

SÉANCE ORDINAIRE DU 6 JUIN 2011

REGULAR MEETING OF JUNE 6th, 2011

Procès-verbal de la séance régulière tenue le 6 juin 2011 au Centre Communautaire Wentworth, située au 86 chemin Louisa à Wentworth.

Sont présents : Edmund Kasprzyk, maire
 Marcel Raymond, conseiller #1
 Donald Smith, conseiller #2
 Bill Gauley, conseiller #3
 June Parker, conseillère #4
 Ronald Price, conseiller #5
 Marcel Harvey, conseiller #6

Les membres présents forment le quorum.

Ouverture de la séance

La séance est ouverte à 19h00 par Monsieur Edmund Kasprzyk, Maire de Wentworth, Paula Knudsen fait fonction de secrétaire.

Minutes of the regular meeting held on June 6th, 2011 at the Wentworth Community Centre at 86 Louisa Road at Wentworth.

Present are: Edmund Kasprzyk, Mayor
 Marcel Raymond, Councillor #1
 Donald Smith, Councillor #2
 Bill Gauley, Councillor #3
 June Parker, Councillor #4
 Ronald Price, Councillor #5
 Marcel Harvey, Councillor #6

The members present form the quorum.

Opening of the Sitting

The meeting is open at 7:00 P.M. by Mr. Edmund Kasprzyk, Mayor of Wentworth, Paula Knudsen acting as Secretary.

11-06-114 **Adoption de l'ordre du jour de la séance ordinaire du 6 juin 2011**

Il est proposé par le conseiller Bill Gauley et résolu d'adopter l'ordre du jour pour la séance ordinaire du 6 juin 2011 tel que présenté.

Résolution adoptée à l'unanimité.

11-06-114 **Adoption of the Agenda for the Regular Meeting of June 6th, 2011**

It is proposed by Councillor Bill Gauley and resolved to adopt the agenda for the regular meeting of June 6th, 2011 as presented.

Resolution unanimously adopted.

SÉANCE ORDINAIRE DU 6 JUIN 2011

REGULAR MEETING OF JUNE 6th, 2011

11-06-115 **Adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 3 mai 2011**

Il est proposé par la conseillère June Parker et résolu d'adopter le procès-verbal de la séance ordinaire du 3 mai 2011.

Résolution adoptée à l'unanimité.

11-06-115 **Adoption of the Minutes of the Regular Meeting of May 3rd, 2011.**

It is proposed by Councillor June Parker and resolved to adopt the minutes of the regular meeting of May 3rd, 2011.

Resolution unanimously adopted.

Période de Questions / Question Period

Urbanisme / Town Planning

Opérations cadastrales pour le mois de mai 2011	0
Cadastral operations for May 2011	

Autres permis / Other permits	27
-------------------------------	----

11-06-116 **Adoption du procès verbal de la rencontre du C.C.U. du 21 avril 2011**

Il est proposé par le conseiller Marcel Raymond et résolu d'adopter le procès verbal de la rencontre du C.C.U. du 21 avril 2011.

Résolution adoptée à l'unanimité.

11-06-116 **Adoption of the Minutes of the C.C.U. Meeting of April 21st, 2011**

It is proposed by Councillor Marcel Raymond and resolved to adopt the minutes of the C.C.U. Meeting of April 21st. 2011.

Resolution unanimously adopted

11-06-117 **Dérogation mineure numéro 2011-00001**

Propriété : 233 chemin Neill

Il est proposé par le conseiller Marcel Harvey et résolu d'accepter, suite aux recommandations du C.C.U., la demande de dérogation mineure pour permettre la réduction de la marge latérale de 4.5 mètres à 3.66 mètres afin de permettre l'hivernation d'une véranda qui sera maintenant isolée et utilisable pour 4 saisons. Suite à ces travaux, la pièce sera considérée comme un espace habitable. Règlement de zonage numéro 102, articles 53, 56 et grille).

Résolution adoptée à l'unanimité.

SÉANCE ORDINAIRE DU 6 JUIN 2011
REGULAR MEETING OF JUNE 6th, 2011

11-06-117 **Minor Derogation Number 2011-00001**

Property: 233 Neill Road

It is proposed by Councillor Marcel Harvey and resolved to accept the request for a minor derogation in order to reduce the lateral margin from 4.5 meters to 3.66 meters in order to insulate a veranda which will, after these modifications, be usable year round and will be considered as part of a habitable space of the residence. (Zoning Bylaw 102, articles 53, 56 and Grid) as per the recommendations of the Town Planning Advisory Committee.

Resolution unanimously adopted

11-06-118 **Plan de lotissement majeur : minute 14302, dossier 5293-1**

Il est proposé par le conseiller Bill Gauley et résolu d'accepter le plan de lotissement majeur : minute 14302, dossier 5293-1, suite aux recommandations du C.C.U.

Résolution adoptée à l'unanimité.

11-06-118 **Major Subdivision Plan: Minute 14302, dossier 5293-1**

It is proposed by Councillor Bill Gauley and resolved to accept the major subdivision plan: minute 14302, dossier 5293-1 as per the recommendations of the Town Planning Advisory Committee.

Resolution unanimously adopted

Sécurité Publique / Public Security

Interventions – mai 2011 / Interventions – May 2011

29 avril –Fils électrique sur le sol – Downed electrical wires
 2 mai – Fils électriques sur le sol – Downed electrical wires
 20 mai – Feu d'un restant de structure par le propriétaire - Fire in a structure remnant by the owner.

11-06-119 **Achats et dépenses – Service d'incendie**

Il est proposé par le conseiller Ronald Price et résolu d'approuver les achats et dépenses suivants :

Paie de pompiers	2 042,50\$
Défibrillateur	1 582,00\$
Inspection annuelle des extincteurs	192,00\$
Fil de prolongation	500,00\$
Lances 2 @450\$	900,00\$

Résolution adoptée à l'unanimité.

SÉANCE ORDINAIRE DU 6 JUIN 2011
REGULAR MEETING OF JUNE 6th, 2011

11-06-119 **Purchases and Expenses– Fire Department**

It is proposed by Councillor Ronald Price and resolved to approve the following purchases and expenses:

Firefighter's Pay	\$2,042.50
Defibrillator	\$1,582.00
Annual Extinguisher Inspection	\$192.00
Extension cords	\$500.00
Nozzles 2 @ \$450	\$900.00

Resolution unanimously adopted.

11-06-120 **Entente intermunicipale établissant la fourniture mutuelle de Service de Sécurité Incendie entre la municipalité de Canton de Wentworth et la Municipalité de Wentworth-Nord**

CONSIDÉRANT QUE la Loi sur l'entraide municipale contre les incendies (L.R.Q., ch. E-11) permet d'établir un système d'entraide entre les brigades municipales d'incendies et d'en établir les conditions;

CONSIDÉRANT QUE la Municipalité du Canton de Wentworth désire conclure une entente inter municipale établissant la fourniture mutuelle de services pour la protection contre l'incendie et le service de Premier Répondant avec la Municipalité de Wentworth-Nord;

CONSIDÉRANT QUE la Municipalité du Canton de Wentworth désire s'associer à un partenaire de qualité afin d'assurer à sa population un service efficace et de nouveau service pour une certaine population sur le chemin de la Carrière et chemin de la Baie Noire`

CONSIDÉRANT QUE l'association de deux (2) entités aux présentes permet d'avoir accès à des équipements importants ainsi qu'à du personnel qualifié et compétent;

POUR CES MOTIFS, il est proposé par le conseiller Marcel Raymond et résolu

QUE la Municipalité du Canton de Wentworth autorise la conclusion de l'Entente inter municipale établissant la fourniture mutuelle de Service de Sécurité Incendie entre la Municipalité du Canton de Wentworth et la Municipalité de Wentworth-Nord;

QUE l'entente soit signée par Monsieur Ed Kasprzyk, Maire et Madame Paula Knudsen, Directrice générale et secrétaire-trésorière.

Résolution adoptée à l'unanimité.

SÉANCE ORDINAIRE DU 6 JUIN 2011
REGULAR MEETING OF JUNE 6th, 2011

11-06-120 **Intermunicipal Agreement to Supply Mutual Aid Between the Township of Wentworth and the Municipality of Wentworth-North**

WHEREAS the *Act Respecting Municipal Fire Fighting Cooperation* (RSQ, c.. E-11) allows establishing a system of mutual aid between municipal fire brigades and establishing their conditions;

WHEREAS the Municipality of the Township of Wentworth wishes to establish an intermunicipal agreement with the Municipality of Wentworth-North for the provision Fire Protection and First Responder services;

WHEREAS the Municipality of Wentworth desires to participate with a quality partner to provide its population with efficient service and a new service for a population on chemin de la Carrière and chemin de la Baie-Noire;

WHEREAS, the association of these two (2) entities allow access to important facilities as well as skilled and competent personnel;

FOR THESE REASONS, it is proposed by Councillor Marcel Raymond and resolved

THAT the Municipality of the Township of Wentworth authorizes the conclusion of an Intermunicipal Agreement to Establish the Supply of Mutual Aid with the Municipality of Wentworth-North;

THAT the agreement be signed by Mr. Ed Kasprzyk, Mayor and Mrs. Paula Knudsen, General Manager and Secretary-Treasurer.

Resolution unanimously adopted.

11-06-121 **Adoption du rapport du service d'incendie du mois de mai**

Il est proposé par le conseiller Donald Smith et résolu d'adopter le rapport du service incendie pour le mois de mai 2011.

Résolution adoptée à l'unanimité.

11-06-121 **Adoption of the Fire Department Report - Month of May**

It is proposed by Councillor Donald Smith and resolved to adopt the Fire Department report for the month of May 2011.

Resolution unanimously adopted.

SÉANCE ORDINAIRE DU 6 JUIN 2011
REGULAR MEETING OF JUNE 6th, 2011

Trésorerie et administration générale / Treasury and General Administration

11-06-122 **Adoption des comptes payables pour le mois de juin 2011**

Il est proposé par le conseiller Ronald Price et résolu d'adopter les comptes payables pour le mois de juin 2011 tels que présentés par la Directrice générale et secrétaire trésorière.

Résolution adoptée à l'unanimité.

11-06-122 **Adoption of the Accounts Payable for the Month of June 2011**

It is proposed by Councillor Ronald Price and resolved to adopt the accounts payable for the month of June 2011 as presented by the General Manager, Secretary-Treasurer.

Resolution unanimously adopted.

<u>Numéro G/L</u>	<u>Nom</u>	<u>Montant</u>
02-130-00-321	Postes	1 002.54
02-340-00-681	Voirie - Éclairage de rues	402.75
54-134-90-000	TPS à recevoir	64.51
55-138-50-000	Assurance Collective à payer	2 269.52
55-138-00-000	Salaire à payer	5 846.65
	Payé pendant le mois	9 585.97 \$
02-130-00-310	Frais Déplacement - Dir. Gen.	191.91
02-130-00-320	Congrès/cours - Dir. Gen.	25.00
02-130-00-321	Postes	76.25
02-130-00-330	Communications	81.69
02-130-00-331	Téléphone	563.09
02-130-00-341	Dépenses de publicité	583.84
02-130-00-412	Services Juridiques et Notaire	2 279.54
02-130-00-414	Informatique	87.03
02-130-00-419	Fonds de registre (Mutation)	54.00
02-150-00-951	Évaluation MRC	1 481.96
02-190-00-522	Entretien - Bureau Municipal	176.35
02-190-00-660	Articles menagers	162.23
02-190-00-670	Fournitures de bureau	5 143.31
02-190-00-681	Electricité - Bureau	188.23
02-210-00-441	Sécurité Publique - Police	91 812.00
	Incendie - Téléphone	
02-220-00-331	communications	58.44
02-220-00-522	Incendie - Entretien de la Batisse	62.50
02-220-00-525	Incendie – Ent./ Reparation camion	1 009.85
02-220-00-631	Incendie - Essence/Huile	410.22
02-220-01-643	Incendie - Entr/repara. Pompes	848.36
02-220-00-682	Incendie - Hydro communication	57.31
02-220-00-959	Incendie - Entraide	305.25
02-320-06-521	Voirie - Enseignes	198.08

SÉANCE ORDINAIRE DU 6 JUIN 2011

REGULAR MEETING OF JUNE 6th, 2011

02-320-07-521	Voirie - Nivelage	413.87
02-320-10-521	Voirie - Nid de Poule	25.00
02-320-18-521	Voirie - Travaux Urgents	87.50
02-320-21-521	Voirie - Abat Poussière	7 332.83
02-340-00-681	Voirie - Éclairage de rues	416.18
02-390-00-512	Voirie - Point Tournant et Quai	180.34
02-390-00-525	Entretien camion	332.18
02-390-00-631	Essence & Huile - Camion	145.56
02-412-00-453	Hygiene - Analyses d'eau	416.09
02-451-10-446	Hygiene du Milieu - Ordures	11 035.34
02-451-20-951	Hygiene du Milieu - Régie Tonnage	483.28
02-490-00-699	Autres - Projet Spéciale	733.90
02-590-00-699	Santé & Bien-etre - Autres	450.00
02-701-20-331	Loisirs - Téléphone	62.29
02-701-20-699	Loisirs -Entretien/autres	529.05
02-701-21-699	Loisirs - activités, cours	2 394.37
03-600-20-724	Affectation - incendie camion	8 557.85
03-600-20-725	Affectation - Équipement incendie	36 106.02
03-600-30-721	Affectation - Contrat ent. (chemins)	12 090.67
03-600-50-725	Affectation - Source	593.42
54-131-00-000	Taxe à recevoir	1 832.84
54-134-90-000	TPS à recevoir	4 185.66
55-138-00-000	Salaire à payer	7 822.01
55-138-10-000	DAS Fédérales	2 091.27
55-138-20-000	DAS Provinciales	5 090.91
55-138-40-000	REER à payer	1 439.16
55-138-50-000	Assurance Collective à payer	2 274.14
	TOTAL	212 978.17 \$

11-06-123

Congrès annuel de la Fédération Québécoise des Municipalités (FQM)

Il est proposé par la conseillère June Parker et résolu d'autoriser Ed Kasprzyk, Maire ainsi que Marcel Harvey, Conseiller à assister au congrès annuel de la Fédération Québécoise des Municipalités (FQM) à Québec le 29, 30 septembre et le 1^{er} octobre 2011 au coût de 575\$ plus taxes chacun ainsi que le remboursement des dépenses encourues.

Résolution adoptée à l'unanimité.

11-06-123

Annuel FQM Congress

It is proposed by Councillor June Parker and resolved to authorize Ed Kasprzyk, Mayor and Marcel Harvey, Councillor to attend the annual FQM congress in Québec City to be held on September 29th, 30th and October 1st at a cost of \$575 plus taxes each plus reimbursement of expenses incurred.

Resolution unanimously adopted.

SÉANCE ORDINAIRE DU 6 JUIN 2011

REGULAR MEETING OF JUNE 6th, 2011

11-06-124 **Autorisation de fonctionnaires municipaux**

Il est proposé par le conseiller Bill Gauley et résolu de désigner les employés suivants à titre de fonctionnaires municipaux aux fins de l'application de tous les règlements municipaux ainsi que certains règlement provinciaux dont l'application incombe aux municipalités entre autres le règlement provincial « Q-2, r.22 *Règlement sur l'évacuation et le traitement des eaux usées des résidences isolées* » et le *règlement de contrôle intérimaire numéro 55-1-06 visant la protection des rives et du littoral des lacs et cours d'eau* :

Christine Bennett – Directrice de l'Urbanisme, de l'Environnement et des Travaux publics
 Éric Boucher – Spécialiste en Environnement et Superviseur des Travaux publics
 Martine Renaud – Inspectrice municipale

Résolution adoptée à l'unanimité.

11-06-124 **Authorization for Municipal Officers**

It is proposed by Councillor Bill Gauley and resolved to designate the following employees as Municipal Officers to ensure the application of all Municipal By-Laws as well as some provincial regulations such as but not limited to "Q-2, r.22, *Regulation respecting waste water disposal systems for isolated dwellings*" and the "*Interim control regulation number 55-1-06 for the protection of shoreline and lakebeds of lakes and water courses*".

Christine Bennett – Director of Town Planning, Environment and Public Works
 Eric Boucher – Environmental Specialist and Public Works Supervisor
 Martine Renaud – Municipal Inspector

Resolution unanimously adopted.

11-06-125 **Désignation du Responsable aux services électroniques Clic Revenu Québec**

Il est proposé par le conseiller Ronald Price et résolu

QUE Madame Paula Knudsen, Directrice générale et secrétaire-trésorière soit autorisée à signer pour et au nom de la Municipalité du Canton de Wentworth les documents requis pour l'inscription aux services électroniques Clic Revenu, et généralement , à faire tout ce qu'elle jugera utile et nécessaire à cette fin ;

QUE le ministre du Revenu soit autorisé à communiquer au représentant les renseignements dont il dispose et qui sont nécessaires à l'inscription aux services Clic Revenu.

Résolution adoptée à l'unanimité.

SÉANCE ORDINAIRE DU 6 JUIN 2011
REGULAR MEETING OF JUNE 6th, 2011

11-06-125 **Appointment of Representative for Clic Revenu Québec**

It is proposed by Councillor Ronald Price and resolved

THAT Mrs. Paula Knudsen, General Manager, Secretary-Treasurer be authorized to sign for and on behalf of the Municipality of the Township of Wentworth all documents required to register for Clic Revenu electronic services and generally to do whatever is deemed useful and necessary for that purpose;

THAT she be authorized to disclose information available to the representative needed to register for Clic Revenu.

Resolution unanimously adopted.

11-06-126 **Mandat pour une étude préparatoire pour les système de traitement des eaux usées du Centre communautaire de Wentworth**

Il est proposé par le conseiller Marcel Raymond et résolu de mandater la firme AMEC à effectuer une étude préparatoire pour le système de traitement des eaux usées du Centre communautaire de Wentworth au coût de 5 480\$ plus taxes.

Résolution adoptée à l'unanimité.

11-06-126 **Mandate to Prepare the Preliminary Study for the Septic System at the Wentworth Community Centre**

It is proposed by Councillor Marcel Raymond and resolved to mandate AMEC to prepare the preliminary study for the septic system at the Wentworth Community Centre at a cost of \$5480 plus taxes.

Resolution unanimously adopted.

Travaux Publics / Public Works

11-06-127 **Achats et dépenses travaux publics**

Il est proposé par la conseillère June Parker et résolu de procéder à l'achat de 6 enseignes 3' X 5' ainsi que 20 pictogrammes sur carton coroplast pour des messages du service incendie et de l'environnement de la compagnie Signel Services au coût total de 8,100\$ plus taxes.

Résolution adoptée à l'unanimité.

11-06-127 **Purchases and Expenses Fire Department**

It is proposed by Councillor June Parker and resolved to proceed with the purchase of 6 signs 3' X 5' and 20 pictograms on coroplast cardboard for messages from the Fire Department and Environment Department from Signel Services at a cost of \$8,100.00 plus taxes.

Resolution unanimously adopted

SÉANCE ORDINAIRE DU 6 JUIN 2011

REGULAR MEETING OF JUNE 6th, 2011

11-06-128

Octroi du contrat pour le projet Travaux d'infrastructures 2011

Il est proposé par le conseiller Bill Gauley et résolu de procéder à l'octroi du contrat pour le projet Travaux d'infrastructures 2011 à la compagnie Excavation Serge Gingras au montant de 194 999,99\$ incluant les taxes suivant la recommandation de la firme d'ingénieurs Équipe Laurence et ce conditionnellement à la validation de ses sous-traitants. Le résultat de l'appel d'offres publique est comme suit

Soumissionnaires	Prix (incluant taxes)
Charex Inc.	299 765,16\$
Entreprise TGC Inc.	287 972,91\$
Équipements d'Excavation Quatre Saisons	293 465,10\$
Les Entreprises Guy Desjardins Inc.	254 280,60\$
Asphalte Desjardins	215 045,67\$
Sintra Inc.	255 513,84\$
Excavation Serge Gingras	194 999,99\$
Entreprises Forestières T & W Seale Inc.	238 689,96\$

Résolution adoptée à l'unanimité.

11-06-128

Awarding fo the Contract for the 2011 Road Infrastructure Project

It is proposed by Councillor Bill Gauley and resolved to award the contract for the 2011 Road Infrastructure Project to Excavation Serge Gingras at a cost of \$194 999.99 including taxes following the recommendation from the Engineering Firm Équipe Laurence on the condition that we receive validation of the list of sub contractors. The result of the Public Tender is as follows:

Soumissionnaires	Prix (incluant taxes)
Charex Inc.	299 765,16\$
Entreprise TGC Inc.	287 972,91\$
Équipements d'Excavation Quatre Saisons	293 465,10\$
Les Entreprises Guy Desjardins Inc.	254 280,60\$
Asphalte Desjardins	215 045,67\$
Sintra Inc.	255 513,84\$
Excavation Serge Gingras	194 999,99\$
Entreprises Forestières T & W Seale Inc.	238 689,96\$

Resolution unanimously adopted

SÉANCE ORDINAIRE DU 6 JUIN 2011

REGULAR MEETING OF JUNE 6th, 2011

11-06-129 **Décret des travaux de réfection des infrastructures routières**

Il est proposé par le conseiller Bill Gauley et résolu de décréter les travaux de réfection des infrastructures routières suivantes pour le 6 septembre 2011 :

1. Chemin Moseley 400 m. lin ±
2. Chemin du Paradis 300 m. lin. ±
3. Chemin Robinson 70 m. lin. ±.

Résolution adoptée à l'unanimité.

11-06-129 **Decree of Roadwork**

It is proposed by Councillor Bill Gauley and resolved to the following roadwork to begin on September 6th, 2011 :

1. Chemin Moseley 400 m. lin ±
2. Chemin du Paradis 300 m. lin. ±
3. Chemin Robinson 70 m. lin. ±.

Resolution unanimously adopted

11-06-130 **Surveillance du projet Travaux d'infrastructures 2011**

Il est proposé par la conseillère June Parker et résolu de mandater la firme d'ingénierie Équipe Laurence à effectuer la surveillance des travaux d'infrastructure 2011, conforme à leurs offres de service comme suit :

Chemin Moseley 3 950\$ plus taxes
Chemin du Paradis 2 600\$ plus taxes.

Résolution adoptée à l'unanimité.

11-06-130 **Supervision of the 2011 Infrastructure Roadwork Project**

It is proposed by Councillor June Parker and resolved to mandate the Engineering firm Équipe Laurence to perform the supervision of the 2011 Infrastructure Road Project as per their offer as follows:

Chemin Moseley \$3,950 plus taxes
Chemin du Paradis \$2,600 plus taxes.

Resolution unanimously adopted

Environnement / Environment

11-06-131 **Autorisation de fonctionnaires municipaux temporaires**

Il est proposé par le conseiller Donald Smith et résolu de désigner messieurs Jules Bourdages-Desjardins, Xavier Gallant, Audréanne Pilon et Dany Robillard à titre de fonctionnaires municipaux aux fins de l'application de certains règlements, dont le règlement provincial « Q-2,

SÉANCE ORDINAIRE DU 6 JUIN 2011

REGULAR MEETING OF JUNE 6th, 2011

r.22 Règlement sur l'évacuation et le traitement des eaux usées des résidences isolées » ainsi que le règlement de contrôle intérimaire numéro 55-1-06 visant la protection des rives et du littoral des lacs et cours d'eau.

Que ces fonctionnaires municipaux relèvement du service de l'urbanisme, de la municipalité du Canton de Wentworth;

Que cette désignation soit en vigueur pour une durée de douze (12) semaines, s'échelonnant du 30 mai 2011 au 20 août 2011.

Résolution adoptée à l'unanimité.

11-06-131

Authorization for Temporary Municipal Employees

It is proposed by Councillor Donald Smith and resolved to designate Jules Bourdages-Desjarinds, Xavier Gallant, Audréanne Pilon and Dany Robillard Municipal employees to ensure the application of certain regulations such as "Q-2, r.22, Regulation respecting waste water disposal systems for isolated dwellings" as well as the "Interim control regulation number 55-1-06 for the protection of shoreline and lakebeds of lakes and water courses".

That these Municipal employees report to the Town Planning Department of the Municipality of the Township of Wentworth;

That this designation be in effect for 12 weeks, from May 30th, 2011 until August 20th, 2011

Resolution unanimously adopted.

Varia

11-06-132

Clôture

Il est proposé par le conseiller Bill Gauley et résolu de clore l'assemblée à 19h55.

Résolution adoptée à l'unanimité.

11-06-132

Closure

It is proposed by Councillor Bill Gauley and resolved to close the meeting at 7:55 P.M.

Resolution unanimously adopted.

Edmund Kasprzyk
Maire

SÉANCE ORDINAIRE DU 6 JUIN 2011
REGULAR MEETING OF JUNE 6th, 2011

Paula Knudsen. g.m.a.
Directrice générale et secrétaire-trésorière

La prochaine séance du Conseil sera tenue à 19h00 le 3 juillet 2011 à l'endroit des assemblées soit au Centre Communautaire Wentworth au 86 chemin Louisa à Wentworth.

The next Council meeting will be held at 7:00 P.M. on July 3rd, 2011 at the location for Council Meetings at the Wentworth Community Centre at 86 Louisa Road in Wentworth.